



Le métropolite Hilarion a participé à Rome à la présentation d'un livre de S. Averintsev

Le 12 novembre 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, qui effectue à Rome un séjour de trois jours avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, est intervenu lors de la présentation du livre de S. Averintsev, *Parole de Dieu et parole humaine* en russe et en italien. Cette présentation avait lieu au Centre russo-italien de collaboration culturelle.

L'édition du livre a été réalisée par l'Académie russo-italienne Sapientia et Scientia conjointement avec les Éditions du Patriarcat de Moscou. La fondation « Monde russe » (*Roussky mir*), l'Université des relations internationales de Moscou, la Fondation Grégoire-le-Théologien, le forum-dialogue public russo-italien et l'association internationale « Sofia, idée russe, idée de l'Europe », fondée par S. Averintsev lui-même ont apporté leur soutien à la publication de l'ouvrage.

L'archevêque Jean-Claude Périsset, ancien nonce apostolique en Roumanie était modérateur de la rencontre. Le métropolite Hilarion a ouvert la rencontre par un discours soulignant l'importance de la personnalité de S. Averintsev et de ses ouvrages dans la diffusion du christianisme en Union soviétique et dans la Russie post-soviétique.

Le cardinal Paul Poupard, ancien président du Conseil pontifical pour la culture, Mgr Jose Maria Serrano Luis, ancien président de la Cour suprême du Vatican, le professeur Giuseppina Cardillo Adzaro, Natalia Averintseva, veuve de S. Averintsev et le professeur Adriano Rocucci sont également intervenus.

L'ambassadeur de la Fédération de Russie au Saint Siège, A. Avdeev, l'archimandrite Antoine (Sevriouk), secrétaire de l'Administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, l'archiprêtre Antoine (Ilyne), représentant du Patriarcat de Moscou devant les organisations européennes internationales à Bruxelles, le hiéromoine Ioann (Guaita) et le père Alexis (Dikarev), tous deux membres du Secrétariat aux relations interchrétiennes du DREE assistaient à la présentation.

Dans le cadre de l'évènement, le métropolite Hilarion a eu un bref entretien avec le prince Sforza Ruspoli, ancien ambassadeur de l'Ordre du Malte en République de Malte.

Des scientifiques et des représentants du monde de la culture italiens assistaient à la présentation.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52034/>